

## Homenaje a los héroes de hoy

*Christian Louboutin y SportyHenri.com le dan al equipo nacional cubano un look elegante para los momentos icónicos.*

LISBOA, Portugal, 21 de julio de 2016 /PRNewswire/ -- Christian Louboutin, renombrado por sus características suelas rojas, se asocia con el E-concept francés SportyHenri.com para apoyar a la delegación nacional cubana en los Juegos Olímpicos 2016 de Río. En su carácter de proveedor oficial de la vestimenta ceremonial, suministran los atuendos no deportivos para ocasiones formales, con diseños que se inspiran en la herencia cubana y los mismos atletas. Fuente de inspiración y guía, atletas cubanos actuales y pasados tuvieron una participación activa para dar forma a la colección.

Henri Tai, fundador de SportyHenri.com aportó la experiencia de su vida anterior como atleta profesional, en tanto Louboutin se ha inspirado en los deportes durante décadas: "Es la elegancia y la fluidez de movimientos de alguien que controla en tal medida su propio cuerpo lo que me fascina. En las Olimpíadas, es como si se pusieran la ropa deportiva y simultáneamente se convirtieran en superhéroes que desafían la gravedad, que desafían el tiempo, que desafían todas las reglas de la física. Diseñamos la vestimenta ceremonial para el momento en que vuelven a ser humanos, todavía en ese momento de gloria, todavía bajo su luz, pero regresando al mundo real".

A través de pruebas personalizadas con los atletas y consultas con antiguos deportistas olímpicos, el look creado expresa el estilo chic cubano en una silueta atlética, sin comprometer la comodidad y el calce que buscan mientras el mundo observa. Henri Tai explica: "Las prendas deben calzar en cuerpos de atletas espectaculares - definitivamente no tienen un talle de muestra ni promedio, ni en el largo de las extremidades ni en las proporciones. Nuestra misión era que lucieran estupendos y con calce a medida".

Una zapatilla de empeine alto y estilo mocasín para hombres ofrece un calce ajustado para el leve paso del gimnasta Manrique Lardet Bicet y elegancia para el pie de notables 51.5 de tamaño del luchador Mijain Lopez Nunez. La sandalia con tacón pequeño ("kitten heels") para las atletas mujeres añade un toque de glamour sin olvidar que su escenario es la pista, el campo de juegos, el cuadrilátero.

El concepto se hizo realidad en un atelier parisino; chaquetas de corte ajustado, rojas para los hombres y beige para la mujeres, adecuadas por igual para los delicados hombros de la yudoka Dayaris Mestre Alvarez o los bíceps del yudoka Alex Garcia Mendoza. Las chaquetas contrastan con pantalón, short o falda intercambiables, y llevan con orgullo la bandera nacional en el bolsillo frontal. La estrella de cinco puntas se utiliza como emblema de suerte sobre la espalda de las chaquetas de los atletas.